

# *Ulises Guilarte souligne l'importance des débats à la base des points à l'ordre du jour du Congrès de la CTC*

---



La Havane, 26 juin, (RHC).- Les thèmes à l'ordre du jour du prochain congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba sont débattus au cours d'assemblées de syndicats dans chaque entreprise d'ici la tenue du congrès en janvier 2019.

A Ciego de Avila, capitale de la province de même nom, dans le centre de notre pays, Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC a souligné que ces débats ont une grande importance pour l'avenir du mouvement ouvrier cubain.

Le document de base débattu par les travailleurs de tout le pays vise à perfectionner les fonctions des syndicats.

Ulises Guilarte a encouragé les travailleurs à exprimer leurs signalements critiques et leurs propositions.

Il a avancé que les approches recueillies serviront de guide pour la rédaction du rapport qui sera présenté au Congrès de la CTC, en janvier 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165554-ulises-guilarte-souligne-limportance-des-debats-a-la-base-des-points-a-lordre-du-jour-du-congres-de-la-ctc>



**Radio Habana Cuba**